

Spontan-Café auf dem Marktplatz

Hilchenbach. „Herzstück-Café“ haben die Hilchenbacher Grünen ihre spontane Aktion am Pfingstsonntag auf dem Marktplatz genannt — eine Reaktion auf die Debatte im Stadtentwicklungsausschuss, wie das Zentrum attraktiver gestaltet werden könnte. „Es muss nichts Pompöses geschaffen werden, um diesem Wunsch zu entsprechen: ein paar Tische und Bänke, eine leckere Tasse Kaffee, eine frische Waffel und nette Leute zum Gespräch“, heißt es in der Pressemitteilung der Grünen: „Das müsste doch vor Ablauf dieses Jahrhunderts hinzukriegen sein.“



Das „Herzstück-Café“ auf dem Hilchenbacher Marktplatz kommt offenbar gut an.

FOTO: GRÜNE